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第１８７８回 例 会 平成 22年 9月 14日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 杉浦  武 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 杉浦  武 会長 

御 祝 披 露 … 杉浦  武 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

「組織を生かすトップの役割」 

㈱トラヤ 神栖営業所 斉藤 俊之 氏 
 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

第 3回定例理事役員会（例会終了後） 

 

来週のプログラム(平成 22年 9月 21日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
ガバナー公式訪問 

クラブ協議会 

 

お食事「銚子プラザホテル」

(Ray Klinginsmith)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1877回例会(平成22年9月7日) 

会長挨拶  

杉浦  武 

本日例会終了後、２１日のガバナー公式訪問に向けた

ガバナー補佐訪問クラブ協議会を開催いたしますところ

第7分区松浦補佐幹事よりご連絡があり、本日９月７日

と９月２１日のクラブ協議会は小関ガバナー補佐体調不

良の為出席できませんとの事です。例会においてガバナ

ー補佐より卓話をお願いしてありましたが、実現できま

せんでした。このことにより卓話の時間をクラブ協議会

に充てさせていただきガバナー補佐不在で開催いたしま

すのでご協力をお願いいたします。小関ガバナー補佐に

は一日も早くお元気になり、ご指導をいただきたいと願

っています。 

９月は新世代のための月間です。１９９６－９７年度

から、従来の「青少年活動月間」の名称が変わり、「新世

代のための月間」となりました。年齢３０歳までの若い

人、すべてを含む新世代の育成を支援するロータリー活

動に、焦点を当てる月間です。 

クラブと地区は、新世代の基本的ニーズ、すなわち健

康、人間の価値、教育、自己開発を支援するプロジェク

トに着手するように要請されています。第７分区では千

葉科学大学ＲＡＣを支援しています。 

先日の理事会において宮内勝利会員、病気療養のため

の出席免除が承認されましたが、治療が順調に進みめで

たく９月４日に退院いたしました。少しの間自宅にて療

養とのことですが一日も早く完治し例会に出席されるこ

とを願っています。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
地区大会記念ゴルフ大会登録料納付のご案内  受領 

２・米山記念奨学会より 
米山記念奨学会委員会セミナー冊子・豆知識・ＤＶＤ 

受領 
３・銚子市体育協会より 

・第36回関東近県中学生選抜野球大会お礼状 
・大会結果                 受領 

４・ロータリーの友事務所より 
「ロータリーの友」英語版注文書       受領 

５・例会変更のお知らせ 
佐原ＲＣより 

9／16（木）点鐘18：30「亀甲堂」月見例会の為 
9／23（木）祝日により休会         受領 

旭ＲＣより 
9／24（金）点鐘18：30「黄鶴」観月家族会の為 

 受領 
☆週報受領  館山ＲＣ 

クラブ協議会 

平成22年9月7日（火）13：00～ 
発表：四大奉仕各小委員長 

クラブ奉仕 出席・プログラム 会員 Ｒ情報 
 広報・会報 親睦活動・家族 

社会奉仕 地域奉仕 青少年育成 
国際奉仕 Ｒ財団 米山奨学 ＷＣＳ 
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ロータリーの徽章 

 

 

 
 

1924年以来変わっていないロータリーの徽章は、ロー

タリーの設立から間もない頃は何度もデザインが変更さ

れていました。  

1905年、シカゴ・ロータリー・クラブの会員で彫刻家

だったモンターグ M. ベア氏により、13本のスポーク（輪

止め）がついた車輪がデザインされました。しかし、「動

きがなく活気が感じられない」との指摘を会員仲間から

受けたベア氏は、車輪が雲の上を駆けるようなデザイン

に変更しました。ところが、一部の会員には雲がほこり

のように見えてしまい、車輪がほこりに包まれて威厳が

失われてしまうという苦言が呈されるはめとなってしま

ったのです。  

ベア氏はそこで、雲の上に「Rotary Clubs」と記され

たバナーを加えることによってこの苦情に対応しました。  

1911年、事務総長だったチェスリー R. ペリー氏が、「す

べてのロータリー・クラブの基本的な徽章とする車輪の

デザインを確立するため、全米ロータリー・クラブ連合

会に行動を起こす」よう提言しました。そこで、米国ミ

ネソタ州ダルースで行われる1912年大会に先立ち、徽章

委員会が新たなデザインを各クラブから募集しました。  

ダルース大会において、車輪デザインの定義がいくつか

定められました。「徽章は、外側に歯車がついた車輪を

基本的構造とする。スポークは、力強さを表現するもの

でなければならない。車輪に描く被写体は2つに分けら

れるものとする、平坦さをなくし、力を象徴するデザイ

ンとする」  

「Rotary」の文字が上部に、「International 

Association」が下部に記された車輪のデザインが作成さ

れ、クラブはそれを原型として、下部の文字をクラブ名

に置き換えるよう奨励されました。当時、スポークと歯

の数は特に決められていませんでした。  

結果として、1918年までに実に多くの徽章が使われるこ

とになりました。そこで理事会は、ロータリーの徽章を

標準化させるため、シカゴ・ロータリー・クラブのチャ

ールズ・マッキントシュ氏と、ダルース・ロータリー・

クラブのオスカー・ビョージ氏を特別委員会に任命しま

した。  

ビョージ氏は、6本のスポークと24の歯がついた、た

くましい外観の徽章の草案を描きあげました。歯とスポ

ークの数は、実際に使用される歯車と同じにし、ロータ

リーの歴史とは関係なくデザインされました。  

1919年、理事会はビョージ氏によるデザインとその細

かい仕様を採択し、1921年の大会で正式に承認しました。

何年ものあいだ、徽章のデザインの説明は、1920年の

「ザ・ロータリアン」誌に掲載された「ロータリーの車

輪、意匠を改める」という記事の中の理事会決定を単に

参照するしかありませんでした。  

1924年に、ビョージ氏によるデザインに鍵穴をつける

修正がなされました。この修正は、ロサンゼルス・ロー

タリー・クラブのウィル R. フォーカー氏に一任されま

した。ある記録によると、フォーカー氏が、ビョージ氏

のデザインしたシャフト（軸）では動力が伝達されず、

車輪が空回りしてしまうと述べたそうです。フォーカー

氏はロータリーを「動きのある力」と捉えていたので、

車輪を「真の働きもの」にするため、その中心部に鍵穴

を加えたのでした。  

1924年1月、理事会は正式に新たな徽章の使用を承認

しました。しかし、デザインの詳細に関する記述は即座

には変更されませんでした。1912年から1929年のあい

だに徽章についての様々な決定がなされたため、混乱を

さけるために、鍵穴がついた現行のデザインに関する標

準が定められ、1929年の大会で承認されました。  

ロータリーの徽章は、その名称やほかのロゴと同じく、

登録商標です。クラブ、地区、その他の組織は、RI理事

会が定めたロータリー標章の使用に関する指針を順守し

て、ロータリーの標章を使用するよう奨励されています。

この指針は、ドメイン名やウェブサイトを含め、すべて

の商品、推進用資料、出版物におけるロータリー徽章の

使用に適用されます。  

ゆめ半島千葉国体おもてなし環境プロジェクト 

「ゆめ半島千葉国体2010」の関係者・出場者・来場者

をおもてなしする環境づくりとして国体会場への経路沿

線地域の清掃草取り作業を行います。ご協力お願い致し

ます。 

日 時  2010年9月18日（土） 

（雨天の場合翌日9月19日(日)へ順延） 

午前7時から8時まで 

会 場  新生町 中央みどり公園周辺・歩道付近 

集合場所 公園西側入り口階段前 

用意するもの 軍手 飲み物 帽子 

（以上は各自ご用意ください） 
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表紙コメント 

宮内宗一会員提供の『北方四島周航・夏のサハリ

ンと北海道一周クルーズ』の写真をご紹介します。 

サハリンコルサコフ（旧大泊）港 

コルサコフ（大泊）はサハリン（樺太）の玄関口

となる港湾都市でユジノサハリンスク（豊原）に次

ぐ、サハリン州第２の都市です。アニワ湾に位置し、

天然の良港として 1790 年には松前藩によって交易

所が開かれた。 

 ソ連崩壊後は、稚内とのフェリー航路が開設され、

交流も活発化している。 

 

 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 杉浦  武  副会長 木村 貞夫  幹事 長谷川 弘 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 吉田 孝至・石上 明宏・大内 恭平・山本 幸男 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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北方四島沖南下中の船の中の居室にあるテレビ画

面に現在の船の航路中の位置が映されている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

―――ニコニコ――― 

網中吉郎君 

 9 月 5日でやっと満 10年になりました。これから

も宜しくお願いします。 

加瀬武雄君 

 東京家裁の和解案に同意し、和解が成立しました。 

木村貞夫君 

 住友金属鹿島野球部が都市対抗で 10 年振りに準

決勝に進出しました。昨日は東芝に 0：2で敗れて

しまいましたが、応援では圧倒していました。有

難うございました。 

 

  
 

サハリン 
  前 回 の 例 会 （９／７） 報 告 ユジノ・サハリンスク

(豊原) 
点   鐘  杉浦 武 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３３ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ２５ 名  出席率     ７８．１３ ％ 

８月２４日        確定出席率  ９０．３２ ％ 

 

来訪ロータリアン 

阿天坊俊明君                 （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ６名 

 

メークアップ 

なし 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，２０５－ 

累 計 ￥ １９，３８５－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １４，０００－ 

累 計 ￥１２０，０００－ 

コルサコフ 
(大泊) 

稚内 
アニヴァ湾 

(亜庭湾) 

コルサコフ港周辺図 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%95%E3%82%A1%E3%82%A4%E3%83%AB:AnivaBay.png

